HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

D jo Jesús a las turbas esta parábola: Semejante es el reino de los cielos a un hombre, que sembró buena semiente en su campo. Y mientras dormían ios hombres, vino cierto enemigo suyo y sembró cizaña en medio del trigo, y se fué. Estando ya el trigo en hierba y apuntando la espiga, apareció también entonces la cizaña. Y llegando los criados del padre de familia, le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena simiente en tu campo? pues ¿cómo tiene cizaña? Contestóles: Algún enemigo mío ha hecho esto. Replicaron los criados: ¿Quieres que vayamos a cogerla?—No; les respondió; no sea que, al arrancar la cizaña, arranquéis con ella el trigo. Dejad crecer uno y otra hasta la siega; que al tiempo de la siega diré a los segadores: Coged primeramente la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; mas el trigo recogedlo y metedlo en mi granero.

. La vigilancia nos hará fuertes

En la prilibola que hoy se lee vemos que mientras todos dormían el enemigo sembró cizaña en el trigal. He aquí el sello autentico de las obras del autor del pecado: el demonio que es el enemigo de Dios y nuestro enemigo a la vez. La cizaña es figura del pecado; así como la cizaña ensucia y hace desmerecer el trigo así también el pecado manch i el alma y le hace perder todo mérito sobrenatural. Notemos la astucia del enemigo en escoger la hora oportuna para hacer el mal, mientras todo el mundo dormía. Así también mientras el h mbre duerme en la vida espiritual el pecado entra en su alma. Y el hombre en este sentido duerme cuando se abandona a la negligencia, a la pereza, a la indiferencia para con todo lo que se refiere a su salvación; es entonees que el mal toma incremento y gana fuertes posiciones en el asedio del alma. Por eso Jesús no cesa de advertirars en repetidas ocasiones la necesidad de velar en todo momento. Velad y orad, para que no caigáis en la tentación.» Vigilemos en todo tiempo ya que si en la vida corporal el descarso periódico es una necesidad para reparar fuerzas, en la vida del espíritu es la vigilancia continua lo que nos ha de hacer robustos y fuertes, para resistir las acometidas del enemigo.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo, a las 3 de la tarde, enseñanza del Catecismo. A las 4, función propia de la Asociación de Hijas de María con visita a Ntra. Señora.

NOVENARIO DE ALMAS. Empezará el sábado, 16 de los corrientes, a las 7 de la tarde. Habrá todos los días Rosario, Ejercicio de la Novena y sermón a cargo de un Sacerdote de la Casa Misión de Bañolas.

SUFRAGIOS.—Sábado, 16, a las 9, oficio-funeral con dos misas de perdón en sufragio de Fernando Berta Bixiau, e. p. d.

ACCIÓN CATÓLICA. – Lunes, a las 8 de la tarde, reunión mensual obligatoria de Hombres de A. C.

Miércoles, a las 7 y media de la tarde, en la Iglesia de S. Baudilio, retiro mensual de Mujeres de A. C. con plática.

JUEVES SACERDOTAL.—El próximo jueves, a las 8 y media de la mañana, misa de Comunión y preces de primer jueves en la parroquial. Tarde, a las 8, reunión mensual obligatoria de la Juventud Masculina de A. C.

Domingo, 17, a las 9, misa de Comunión general de Hombres y jóvenes de A. C. PAN DE SAN ANTONIO.—Peticiones particulares: 70'85 ptas.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Joaquín Cardona Bou.—Tomás Cardona Bou.—Joaquina Lorca Bard. Salvador Dumenjó Colls.—Francisca Lozana Dalmau.—Teresa Durán Puntonet.—Iuana Costa Sagué.

Defunciones:—Pedro Soley Palau, de 64 años de edad, habiendo recibido el Sacramento de la E. Unción.—Federico Bravo Rodríguez, de 54 años de edad, habiendo recibido el S. de la E. Unción.—Fernando Berta Bixiau, de 75 años, habiendo recibido